

Título: -Unfaro de esperanza para bebés prematuros y sus Familias en la región del Maule

Unidad de paciente crítico neonatal del hrt:

Un faro de esperanza para bebés prematuros y sus Familias en la región del Maule



El Hospital Regional de Talca (HRT) se llena de alegría al celebrar el Día Internacional del Prematuro, destacando el trabajo de su Unidad de Paciente Crítico Neonatal (UPC Neo) y el logro de sacar adelante a cientos de bebés nacidos antes de tiempo.

En un emotivo encuentro, el Hospital Regional de Talca celebró el Día Internacional del Prematuro, que se conmemora formalmente cada 17 de noviembre, rindiendo homenaje a los pequeños luchadores que, gracias a la dedicación de un equipo médico altamente especializado y el apoyo incondicional de sus familias, lograron superar los desafíos de nacer antes de tiempo.

“Lo que estamos haciendo hoy es celebrar el milagro de estas criaturas que pudieron salir adelante gracias al apoyo de nuestro equipo multidisciplinario y un tremendo esfuerzo y perseverancia de las familias.”, afirmó Pablo Gacitúa, Director (s) del Hospital Regional de Talca. “por eso generamos este ambiente festivo dentro de nuestras actividades, en un día viernes además, porque es un motivo para celebrar, es un motivo para celebrar en familia con los niños, pero también con nuestra familia hospitalaria, por el gran logro que tienen con su trabajo esforzado y abnegado.”

La Unidad de Paciente Crítico Neonatal del hospital ha sido fundamental en este proceso. “Es un milagro asociado a ellos

que son grandes luchadores”, destacó la Dra. Nalit Almuna Fernández, médico tratante de la UPC Neo y encargada del Policlínico de Prematuros del HRT. “Aquí hay un trabajo multidisciplinario en que trabajan tanto médicos, enfermeras, TENS, fonoaudiólogos, kinesiólogos, y los padres tienen un gran papel”.

ÚNICA UPC NEONATAL EN EL MAULE

La Dra. Almuna enfatizó que el Hospital Regional de Talca es el único centro de salud de la región que cuenta con una Unidad de Paciente Crítico Neonatal, lo que les permite atender a prematuros extremos, incluso aquellos que pesan menos de un kilo: “pueden pesar 500, 600, 700 gramos en adelante y hemos tenido una gran capacidad de salir adelante con ellos, con una UPC Neonatal que está a alto nivel, gracias a eso salen adelante, gracias a los avances en la tecnología y en medicina, están cada día sobreviviendo más prematuros extremos, lo que nos implica también estar mucho más comprometidos con ellos”, aseguró la especialista.

Por su parte, Claudia Ortiz Rojas, Enfermera Supervisora de la UPC Neo, destacó la importancia de este tipo de celebraciones para las familias: “Las familias están súper ansiosas de esta fiesta, de hecho, durante el año preguntan si se va a celebrar y cuando los citan, en realidad, tú ves la masiva concurrencia que hay”, agregando



que “nosotros, desde el año 2014, venimos haciendo esta celebración y se invita a todos los recién nacidos que pasaron por la NEO y que actualmente se encuentran en un policlínico de seguimiento.”, destacó la enfermera supervisora de la

UPC Neo.

La celebración del Día Internacional del Prematuro en el Hospital Regional de Talca no solo es una muestra de cariño y apoyo a las familias, sino también un ejemplo del compromiso del hospital con la

salud de los niños y niñas de la región. Al ser el único centro de salud que cuenta con una Unidad de Paciente Crítico Neonatal, el hospital se posiciona como un referente en el cuidado de los bebés prematuros en el Maule.